

## ABSTRAK

**ABD RAHMAN T. 2017**, Stambuk 10573 04377 13. **“IMPLEMENTASI AKUNTANSI ASURANSI SYARIAH SESUAI PSAK NO. 108” (Studi Empiris PT. Takaful Keluarga Life Insurance Makassar)**. A. Ifayani Haanurat Dan Andi Arman.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menentukan "bagaimana praktek Akuntansi Asuransi Syariah di PT. Takaful Keluarga asuransi terkait dengan penerapan PSAK 108". Penelitian ini menggunakan informan yang dibedakan antara nasabah, agen senior, staff administrasi, staff pembantu umum, dan staff operasional perusahaan. Dalam penelitian ini selain menggunakan wawancara, observasi juga menggunakan data dokumen berupa PSAK No.180, Fatwa Dewan Syariah Nasional (DSN) No.21/DSN-MUI/X/2001 Tentang pedoman umum Asuransi Syariah. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ialah analisis interaktif, model ini ada 4 komponen analisis yaitu : pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, PSAK No. 108 mengatur pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan transaksi keuangan Takaful. PT. Asuransi Takaful Keluarga maka asuransi syariah pertama di Indonesia telah menggunakan kontrak tabarru' (hibah) dan tijari (wakalah bil ujah) dalam transaksi keuangan. Dalam pencatatan transaksi keuangan, perusahaan memiliki kontribusi dana terpisah dari peserta dalam tiga bagian, yaitu tabarru 'dana, ujah dan peserta dana / tabungan. Hasil penelitian ini juga menunjukkan, bahwa PT Asuransi Takaful Keluarga telah mengadopsi serta mengimplementasi Akuntansi Asuransi Syariah sesuai PSAK No. 108 dengan melakukan pengakuan awal dari kontribusi peserta dibagi antara 'dana tabarru dan dana perusahaan. Dana tabarru' keseluruhan hak-hak peserta (pelanggan) yang digunakan untuk pembayaran klaim, biaya reasuransi syariah, dan cadangan teknis. Sementara *wakalah bil ujah*, PT. Asuransi Takaful Keluarga menerima mandat sebagai pengelola dana. Pengungkapan laporan keuangan juga telah dibagi antara laporan dana perusahaan dan dana peserta.

**Kata Kunci:** *akuntansi asuransi syariah, PSAK 108, kontribusi, tabrru ‘ dana*